



# Los universidades alertan de complicaciones en la tesorería

## La CRUE ofrece todo su apoyo a la celebración del VIII Centenario de la Usal

OMAR CASTRO  
SALAMANCA

La situación económica tiene preocupados a los rectores. Así lo reconoció ayer la presidenta de la Conferencia de Rectores de las Universidades Españolas (CRUE), Adelaida de la Calle, máxima dirigente de la Universidad de Málaga, antes de iniciar la asamblea general que esta entidad celebró ayer en Salamanca.

De la Calle destacó que la principal preocupación es la "falta de tesorería", que, en algunos casos, puede llegar a impedir a las instituciones académicas hacer frente a los pagos a proveedores, lo que supondría "arruinar todo el sistema" económico.

Por ello, y reconociendo que "las universidades hemos asumido los recortes, nos hemos apretado el cinturón y estamos haciendo esfuerzos", la portavoz de los rectores pidió al nuevo Gobierno "confianza" en el sistema académico para poder cambiar el modelo social, económica y productivo español.

En este sentido, el rector de la Universidad de Salamanca y anfitrión en la reunión de ayer, Daniel Hernández Ruipérez, aseguró que "España necesita un sistema universitario fuerte, robusto, solvente y al que se le dedique la atención que merece". Y es que, según el dirigente salmantino, "no se puede salir de la actual crisis económica, social e institucional sin contar con las universidades".

El tema económico centró el encuentro de ayer, que sirvió para preparar la reunión extraordinaria



Asamblea de la CRUE, ayer, en Salamanca.

J. M. GARCÍA

del Consejo de Universidades de hoy, que también se celebrará en Salamanca y que tiene por cometido emitir una declaración oficial de apoyo a la celebración del VIII Centenario de la Usal.

En este sentido, la presidenta de la CRUE reconoció ayer el carácter "especial" del encuentro y expresó el apoyo de todas las universidades españolas a la celebración de esta efeméride. "Ponemos a disposición de la Usal todas nuestras fortalezas", indicó la rectora de Málaga.

### Visita del ministro Wert, hoy

Esa reunión del Consejo de Universidades tendrá lugar a partir de las 12.30 horas de hoy en el Paraninfo de las Escuelas Mayores

de la institución académica salmantina. Estará presidida por el ministro de Educación, José Ignacio Wert, en el que será su primer acto público oficial y la primera visita a Salamanca de un miembro del nuevo ejecutivo de Mariano Rajoy.

Este encuentro servirá de arranque simbólico de los actos de conmemoración del 800 aniversario de la Universidad de Salamanca y, por extensión, de todo el sistema universitario española e iberoamericano.

Y será, claro está, la primera reunión oficial que tengan los rectores con el nuevo titular de Educación, al que plantearán algunos de los problemas económicos que atraviesan. ■